

Parte convocatoria de 'Líderes 2025: El orgullo de ser de Antofagasta'

Una nueva versión de este tradicional certamen buscará a quienes por su aporte o compromiso ciudadano destacan en la cultura, solidaridad, innovación, espíritu de servicio, inclusión y deportes. La invitación es a postular a los mejores.

En tiempos de cambios constantes y con certezas algo frágiles, existen momentos para destacar a quienes ponen la certidumbre en el amplio espectro de la sociedad. Es lo que reconocemos como líderes, pero también surgen las preguntas: ¿qué es ser un líder? y ¿por qué son necesarios?

Estas interrogantes clave cobran sentido y expectativas en la nueva versión del certamen 'Líderes 2025: Orgullo de ser de Antofagasta', organizado por El Mercurio de Antofagasta, por una invitación de Antofagasta Minerals, que busca relevar aquellas personas que destacan en nuestra comunidad por sus innegables aportes ciudadanos.

El certamen cuenta además con el apoyo de la Gobernación Regional de Antofagasta y Municipalidad de Antofagasta.

Así, la invitación es para las organizaciones de distintos tipos de Antofagasta, como vecinales, deportivas, culturales, solidarias, educacionales, de emprendedores, gremiales o del área de la salud, para que postulen a sus líderes y puedan ser reconocidos por su compromiso, incluso a veces más allá de sus deberes.

Todos conocemos a un líder o lideresa. Su incansable labor con más en evidencia en tiempos de problemas o crisis. Es el momento de destacar su tarea, porque son ellos quienes llevan adelante proyectos, propuestas o ideas para mejorar su trabajo, sociedad o su entorno, sobre todo en la educación, innovación, salud, arte, deportes o medio ambiente.

¿Cómo postular a los líderes? Debes ingresar a la página www.soyantofagasta.cl y hacer click en el banner 'Líderes 2025'. Ahí descargar el formulario de postulación.

Luego de completar el formulario, enviar este documento en formato Word al correo electrónico andres.martinez@emelnor.cl o imprimirlo y dejarlo en un sobre sellado en las oficinas comerciales de El Mercurio de Antofagasta ubicadas en Manuel Antonio Matta 2112.

La convocatoria es hasta el jueves 30 de enero de 2025.

El director de El Mercurio de Antofagasta, Víctor Toloza, manifestó que la principal riqueza de Antofagasta son las personas que todos los días con su esfuerzo hacen más grande al país y región. "Tenemos un territorio rico en diversidad, que día a día hace inmensos aportes desde el arte y la cultura, el emprendimiento, la educación, la ciencia, el deporte y tantos ámbitos. Líderes 2025 quiere reconocer esa labor, empujando la pasión que hay detrás de todo esfuerzo".



Agregó que "este premio tiene una década de historia y a lo largo de estos años se ha consolidado como un espacio de reconocimiento y ánimo para quienes postulan y son distinguidos. Eso es muy fundamental que sea la propia gente local quien reconozca a quienes trabajan por construir una mejor región".

Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, comentó que "como una compañía que nace en esta región y en esta ciudad, nos interesa contribuir a destacar a personas que marcan la diferencia y realizan un aporte extraordinario a nuestra sociedad".

Destacó que "es muy importante distinguirlos, porque sus ejemplos nos sirven de inspiración a todos y son claves para el futuro de Antofagasta".

Asimismo, el gobernador de Antofagasta, Ricardo Díaz, enfatizó que "para nosotros es muy relevante poder destacar el talento, la fuerza, la riqueza que tiene esta región, pero la riqueza de esta región son las personas, no necesariamente los recursos".

"Que esta región tenga sostenibilidad dependen mucho de sus líderes, que son capaces de generar iniciativas innovadoras, que son capaces de sacar adelante proyectos, que son capaces de motivar a otros", reflexionó Díaz.

Sobre este certamen, el gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal, dijo que como compañía es muy relevante participar y apoyar este tipo de iniciativas.

"El poder destacar al talento, a nuestros líderes, a nuestros representantes es crucial. Es un incentivo para las personas que representan y forman parte de la identidad de Antofagasta", precisó.

Alveal agregó que Antofagasta Minerals es un compañía local, que se desarrolla desde la región. "Tenemos una identidad que forma parte de la ciudad. Tenemos el orgullo de estar en Antofagasta y por ello es crucial relevar a nuestros líderes, ya sea en la educación, deportes o en la salud. Eso es tremendamente valioso poder destacarlo".

El alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, responde por qué Antofagasta necesita líderes. "Como equipo municipal estamos trabajando para tener una mejor ciudad y calidad de vida. Para esta tarea necesitamos líderes, que son los verdaderos generadores de cambios y que tienen el potencial que toda la comuna necesita".

"Antofagasta está ad portas de su 146 aniversario y su historia ha sido escrita por sus líderes en distintos ámbitos. Con José Papic, Antonio Rendic o mujeres como Lenka Franulic y Adriana Zuanic, en generaciones pasadas, a las que ahora se suman jóvenes como Arturo Soto de Budeo o Camila Tessini, líder de emprendimiento en el área de las mascotas, solo por mencionar algunos ejemplos del potencial creativo que existe en nuestra tierra, el que queremos siga creciendo gracias al apoyo de la municipalidad", finalizó el jefe comunal.